
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICíPIO BOA VISTA-

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Regime de Previdência

Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

-Analise dos saldos de Investimentos

-Movimentação de rendimentos de fundos de investimentos do Banco do Brasil

-Movimentação de fundos de investimentos para um novo Banco, o Santander

DATA:

02 de abril de 2018.

Convocados:

- Paulo Roberto Bragato - Presidente do Conselho:_-t-_
/./

/'/"'

- Leila Carneiro de Mello - Superintendente? PR

- Mareio Vinicius de Souza Almeida - Secretário de Fin "ça :
I

- Nilce Gomes de Oliveira - Representante da

- Celly Socorro de Souza Rocha - Representante SMAG:



PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Encaminhamento:

No dia dois de abril de dois mil e dezoito, às nove horas da manhã, na sala do Secretário

Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da Prefeitura Municipal de Boa Vista,

Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n". 1011 - São Francisco, o Conselho

Municipal de Previdência reuniu-se para analisar os saldos de investimentos referentes aos meses de

fevereiro e março e outros assuntos referente a investimentos.

No decorrer da reunião foram repassados para os membros presentes, os saldos dos

fundos de investimentos do PRESSEM, que por sua vez, obtiveram um saldo bem positivo nos

meses apresentados. O Presidente do Conselho Municipal de Previdência informou que as

movimentações decididas pelo Conselho Municipal de Previdência foram feitas e que obteve um

aumento de rendimentos gratificante para os investimentos do PRESSEM.
Mesmo com as movimentações feitas, o cenário econômico ainda preocupa um pouco

devido a volatilidade das taxas de juros, e que o cenário econômico espera que o Banco Central

possa dar uma diminuída nas taxas de juros a partir desse mês.

Outrossim, foi analisado também, devido ao IPCA + estar em 6%, houvesse um

levantamento dos membros do Conselho Municipal.de Previdência para verificar a necessidade de

se fazer mais uma movimentação, para poder diversificar as carteiras de investimentos, para que o

Regime de Previdência possa alcançar a meta atuarial, daí a proposta levantada, entre os membros

do Conselho Municipal de Previdência, de retirar 10milhões de três fundos de investimentos que se

encontram alocados na instituição bancária Banco do Brasil, saindo dos seguintes fundos, IDKA -

2, IRF -MI e Perfil sendo esses valores alocados no fundo de investimento Alocação Ativa, Sendo

assim, colocou-se para votação, e por fim todos votaram em unanimidade a favor da movimentação.

Sendo assim, o Presidente do Conselho Municipal de Previdência trouxe para o

conhecimento e votação dos membros, a alocação de investimento na instituição bancária privada

Santander, explicando que essa diversificação pode ajudar o PRESSEM a alcançar a meta atuarial

devido às taxas estarem altas neste ano de 2018. A referida alocação de fundo de investimento irá

ser retirada do fundo de investimento da Caixa Econômica e irá para o novo fundo de investimento
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da instituição bancária privada Santander o valor de 2,5 milhões, Colocado para votação dos

membros, todos aprovaram por unanimidade a diversificação dos fundos.

Todas a movimentação e diversificação analisadas e discutidas em reunião, foram

sugestões dos consultores de investimentos do PRESSEM, que ajuda para que o Regime tenha

mais clareza visando melhor decisão, juntamente com os membros do Conselho Municipal de

Previdência. Com referência aos investimentos, todos os membros do Conselho Municipal de

Previdência aprovaram as movimentações, fizeram os comentários que os saldos de investimentos

obtiveram um bom rendimento superando a meta atuarial.

O próximo assunto a ser tratado com os membros do Conselho Municipal de

Previdência, é referente ao Plano de Ação do PRESSEM, por sugestão e orientação do TCE já esta

sendo implementado e sendo colocado e prática, tanto que a migração e implementação das

informações das folhas de pagamentos dos servidores ativos da Prefeitura, já esta sendo

providenciado o sistema que é utilizado no PRESSEM, que mais à frente, os servidores poderão ter

acesso a todas as suas informações.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que

após lida e aprovada <.L~"II'U

Lauanna CristinaMoraes Branco
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